

- ▶ Nacionales
- ▶ Sucesos
- ▶ Opinión
- ▶ Deportes
- ▶ Internacionales
- ▶ Clasificados
- ▶ Espectáculos

>NACIONALES--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• Como regalo del Día de la Madre:

ARIAS CONVOCÓ PROYECTO PARA QUE CCSS PAGUE LICENCIA POR MATERNIDAD

MARIETTA ESPINOZA M.mespinoza@diarioextra.com
Foto: Adolfo Alvarado

La iniciativa que permitiría a la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) asumir el pago total de las incapacidades por maternidad fue presentada ayer por el Presidente de la República, Óscar Arias, a las sesiones extraordinarias.

La empresa Demasa, en Pavas, fue el sitio elegido por el mandatario para entregar a la diputada Liberacionista, Ofelia Taitelbaum, el proyecto de Ley que calificó como un regalo para todas las madres.

"De aprobarse esta Ley la Caja Costarricense de Seguro Social sería la encargada de pagar el 100% del salario de las mujeres incapacitadas por embarazo, de forma tal que la empresa no tendría ninguna pérdida económica si la trabajadora queda embarazada", explicó Arias.

Y es que uno de los mayores problemas que deben enfrentar las mujeres es la discriminación a la hora de ser contratadas, sobre todo si está en edad reproductiva.

Solo el año anterior el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social atendió 527 denuncias de mujeres que reportaron a sus patronos por la violación de este beneficio.

Sin embargo, estas denuncias representan solo entre un 10% y un 20% de lo que ocurre en la realidad.

¢6 MIL MILLONES

De aprobarse este proyecto este mismo año la Caja tendría que desembolsar ¢6 mil millones.

Eduardo Doryan, presidente ejecutivo de la Caja, dijo que este proyecto beneficiará no solo a las madres y a la institución, sino también a las pequeñas empresas.

"Esto representa un alivio para las pequeñas y medianas empresas las cuales deben realizar grandes esfuerzos cada vez que tienen que pagar una licencia por maternidad. Para las pequeñas empresas es un esfuerzo muy grande erogar un salario y medio, un 50% que se le paga a la trabajadora con licencia de maternidad y el salario del trabajador que la sustituye en sus funciones", detalló.

TLC NO PODÍA FALTAR

Al igual que todas sus actividades, el presidente aprovechó la presencia de los empleados de Demasa para pedirles su apoyo al TLC.

"Con el TLC su empresa podrá vender más y pagar mejores salarios y Costa Rica podrá crecer más y podremos sacar a muchos de nuestros compatriotas del oscuro abismo de la pobreza. Confío en que ustedes sabrán votar por el sí, porque este es solo un complemento para ayudar a las personas más pobres", dijo Arias a los empleados que escuchaban atentos su mensaje.

Agregó que a los gringos no le importa si se aprueba o no el TLC porque el comercio tico en los Estados Unidos representa menos del 1%.



El presidente de la República, Óscar Arias, entregó a la diputada liberacionista Ofelia Taitelbaum, el proyecto de Ley para que sea presentado en el periodo de sesiones extraordinarias. En el acto también lo acompañó la primera vicepresidenta de la República, Laura Chinchilla.

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA**\$ Tipo de Cambio**

Venta:	520,73
Compra:	516,52

BÚSQUEDA

- ▶ Foro Nacional
- ▶ Encuesta
- ▶ Horóscopo
- ▶ Chat Nacional

VER PORTADA IMPRESA

Mientras que para Costa Rica es de suma importancia porque representa más del 50% de los productos nacionales.

Parte de la Sociedad Periodística Extra Limitada.

DIARIO EXTRA • LA PRENSA LIBRE • CANAL 42 • RADIO AMERICA